

65° Anniversaire de la création de l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco

C'est dans les magnifiques locaux du nouveau Lycée Technique Hôtelier de Monaco, Allée Lazare Sauvaigo, que l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco avait donné rendez-vous à ses membres, le jeudi 2 octobre 2014, afin de célébrer le 65ème Anniversaire de sa création.

Le Président Jean-Marie Grana ouvrait la cérémonie dans l'Auditorium en remerciant de leur présence les diverses personnalités de l'Etat, et en saluant les Chers Frères : Jacques Bultet, Jean Clauzon, Michel Fages et Aser Escobedo.

Il évoquait ensuite la création de l'Association, le 8 juin 1949, ainsi qu'un raccourci de son histoire, jusqu'à nos jours et ses 188 membres actuels.

Après avoir cité la réalisation, par l'Office d'Emission des Timbres Poste, d'une flamme postale marquant le 65ème Anniversaire et apposée sur les courriers au départ de la Principauté entre le 10 et le 17 juillet, il invitait l'assistance à regarder le diaporama préparé par Raoul Romagnoli et présentant des photos dont les plus anciennes remontaient à 1935. Il va sans dire que cette présentation souleva beaucoup de sourires et d'émotions ! Puis Jean-Marie Conterno, Vice-Président de l'AAEFM, au cours de son intervention, évoquait l'histoire d'une coupe vieille de plus de 45 ans, retrouvée dans les

placards de l'Education Nationale, et que Madame Isabelle Bonnal, Directeur de l'Education Nationale, de la Jeunesse et des Sports a tenu à faire rénover pour la remettre officiellement, lors cette cérémonie du 65ème Anniversaire, à l'Association afin qu'elle puisse figurer dorénavant dans ses vitrines. Il s'agit de la coupe marquant le Centenaire de l'Installation à Monaco des Frères des Ecoles Chrétiennes 1868-1968.

Gilbert Billard, Secrétaire Général, invitait ensuite les membres du Conseil d'Administration à le rejoindre sur l'estrade avant d'accueillir les quatre Frères présents pour les remercier de l'œuvre pédagogique et éducative qu'ils ont délivrée durant de longues années.

En rappelant la mémoire d'Auguste Barbiero pour sa longue et importante implication au sein de l'association, et qui en fut le porte-drapeau, il remettait à Robert Risso le fanion pour qu'il en soit symboliquement le gardien et perpétue cette tradition lors de chacune de nos manifestations.

L'assistance pouvait alors partager dans l'amitié et la convivialité l'apéritif dînatoire offert par l'AAEFM, concocté et servi par les élèves du Lycée Technique Hôtelier.

Et à son départ, chacun pouvait recevoir son cadeau anniversaire de la soirée, un mug marqué du logo de l'AAEFM et du 65ème anniversaire.